



## Avanza el Proceso de Participación Ciudadana en Zuera

Los pasados 17 y 24 de octubre tuvieron lugar las dos sesiones de debate del Proceso Participativo para la Elaboración del Reglamento de Participación Ciudadana en Zuera.

Vecinos y vecinas de la localidad reflexionaron y presentaron propuestas para elaborar el nuevo Reglamento municipal, a partir del Borrador presentado por la Concejalía de Participación Ciudadana.

### Una propuesta dinámica que incorpora nuevas tecnologías

El equipo de IDESCA, la empresa responsable de la dinamización del Proceso, condujo las sesiones estimulando la participación reflexiva, en la que, después de realizar una discusión grupal del articulado del documento de trabajo, cada participante propuso recomendaciones de manera interactiva, a través de una aplicación móvil. A lo largo de la sesión, de manera progresiva se fueron generando acuerdos sobre los puntos principales.

### Evaluación positiva

Las sesiones fueron evaluadas de manera positiva, a través de una herramienta dinámica, que funciona en tiempo real.

### Siguiente fase

Actualmente el Proceso se encuentra en fase de contraste y valoración técnica de las propuestas, hasta el 14 noviembre. Culminará el próximo 28 de noviembre, fecha en la que se realizará la sesión de Retorno, en la que se presentarán los resultados y la síntesis de las aportaciones aceptadas y técnicamente viables.

